

旭中学校だより

練磨
創造
敬愛

令和4年5月10日

校長室発行



入学式の記念撮影 (R4. 4. 8)
～新入生・保護者・教職員～



1年学級開き



新入生歓迎会

○新入生歓迎会

4月11日(月)、生徒会主催で新入生歓迎会が開かれました。生徒会本部とそれぞれの委員会から工夫を凝らした説明があり、入学したての1年生にとって分かりやすく楽しい会になりました。自分たちで作成したプレゼンを使う委員会や、生徒全員のタブレットで画像を見てもらいながら発表する委員会もあり、旭中学校のICT教育のレベルの高さを垣間見ることができました。旭中学校は生徒全員が何らかの委員会に所属することになっています。一人一人が責任を持って行動できる素晴らしい学校です。13日(水)には第一回専門委員会が開かれ、本格的に中学校生活が始まりました。

○通学班会

4月13日(水)、通学班会が開かれました。各地区ごとに集まり、スクールバスの乗り場や乗車のルールとマナーについて確認しました。その後、バスの運転手さんに全員であいさつをし、一斉下校となりました。この日は各地区の担当教員も一緒に乗車し通学路の視察を行いました。私が乗ったバスは「旭で一番高い所」と言われる地区まで行きました。四方の山々の新緑が目眩しく、豊かな自然に魅せられて生徒の暮らしに想いを馳せつつ、東の間のゆったりとした時間が過ぎました。



○離任式

4月15日(金)、今までお世話になった先生方を送る離任式が行われました。勤務の長短はありますが、生徒や学校のためにご尽力くださった先生方です。「春は別れと出会いの季節」とはいえども、やはりお別れはつらいものです。一人一人のこれからの頑張りが先



生方への一番の恩返しになるはずですが、先生方から教わった多くの学びと思い出を胸に頑張りたいと想います。きっと、離れたところから旭中学校のことを応援してくださっています。



○全国・県学力学習状況調査

4月19日（火）、全国・県の学力学習状況調査がありました。生徒は真剣に一生懸命に取り組んでいました。当たり前のことかもしれませんが、さすが旭中の生徒です。コロナ禍により通常通り4月に行われたのは3年ぶりでした。この調査では自分の今の力や全国平均との比較、弱点や課題、昨年度から伸びている点と伸び悩んでいる点の確認ができます。結果が返されるのは夏休み以降ですが、しっかりと自分の課題を把握し成長につなげてください。

旭学園の教育・子供たち

新年度になり、教職員も年度末の異動でメンバーが入れ替わりました。義務教育学校「旭学園」の設立に向けての小中合同の推進組織である「スクラム旭」も、最後の1年をスタートしました。今回はその様子を一部紹介します。

4月6日、年度初の全体会で顔合わせの後、職員全員で「県北初の義務教育学校開校」を成功させようという意志確認をし、これまでの経緯の説明と今後の予定が示されました。

4月18日、各部会が開かれました。今年は昨年度作成した地域学習等の年間計画を試行していく年です。小中の先生方が膝をつき合わせながら議論し実際の計画を練りました。既にスタートしている取組もありますが、5月から本格的に実施していきます。

ラグビーの強豪である明治大学の元監督 北島忠治さんは「前へ」という名言を残しました。

「スクラム旭」はまさに保小中の職員が一つになって旭学園の開校に向けて前に進みます。保護者、地域の皆様の温かい御支援、御協力をいただきながら共に頑張りたいと思います。



行事予定 5月

- 10日（火）検尿一次
- 11日（水）検尿一次、心電図検査
- 12日（木）内科検診
- 13日（金）苫田久米郡総体
- 14日（土）苫田久米郡総体（予備）
- 17日（火）職員会議、プール掃除
- 18日（水）町教育研究会
- 25日（水）2年職場体験（～27日）
- 30日（月）校内研修

6月

- 1日（水）専門委員会
- 2日（木）避難訓練・引き渡し訓練
- 3日（金）生徒集会
- 6日（月）プール開き
- 9日（木）耳鼻科検診

○保護者の皆様

先日はお忙しい中、参観日・PTA総会、二者懇談に足を運んでいただき、ありがとうございました。生徒の頑張っている様子を見ていただいたり、学校や家庭での情報交換ができたりと有意義な時間となったように思います。今後も学校と家庭がしっかりと連携して、子どもたちを育てていきたいと思っています。